CDU-Fraktion im Ortsbeirat Mainz-Neustadt



Antrag zur Ortsbeiratssitzung am 4. September 2013

Radweg-Pflicht in der Boppstraße

Der Ortsbeirat bittet die Verwaltung um Wiedereinführung der Radweg-Pflicht in der Boppstraße. Für die Radfahrer besteht in der Boppstraße aufgrund besonderer örtlicher Verhältnisse eine erheblich erhöhte Gefährdung. Dies rechtfertigt auch auf Basis des Urteils des 3. Senats des Bundesgerichtshofes eine Radweg-Pflicht (Az.: BVerwG 3 C 42.09).

Begründung: Die Begründung erfolgt mündlich.

Mainz, 25.08.2013

Für die CDU-Fraktion

Karsten Lange